

# Como todos

- ¿Qué haces?
- Pensar.
- ¿En qué piensas?
- En escapar.
- ¿Qué dices?
- Si, siento la necesidad de huir de esto que me encierra, me ata y me carcome.
- ¿Cómo?
- Si, pero no solo a mí, si no a todo el mundo, todos tenemos dependencia de algo, algo que me hago creer a mi mismo que necesito.
- ¿El qué?
- Todo
- ¿A qué te refieres?
- Me refiero al papel que consigue voluntad de personas, me refiero a un aparato atado a mis manos, me refiero a la rabia que siento cuando me intentan imponer a quien debo odiar o amar, me refiero a cosas que me dan un prestigio que supuestamente necesito, me refiero a que dejen de distraerme, me refiero a tener que sacrificar mi vida a un semidiós.
- Mientras me veo reflejado en el espejo, hablando conmigo mismo, no puedo evitar que mi reflejo me devuelva una carcajada burlona, que acepto con impotencia y algo de resignación. Entonces apagué mi cerebro hasta que sonó, otra vez, la alarma. Como hacen todos, supongo.